

CONSIDERACIONES ACERCA DE LOS PLANES DE ACCION NACIONALES SOBRE ECOLOGIA Y SALUD

DR. JORGE JENKINS MOLIERI
Coordinador Programa Medio Ambiente y Salud en el
Istmo Centroamericano-MASICA-

En primer lugar quiero -en nombre de la Organización Panamericana de la Salud y del Programa MASICA/HPE de la División de Salud Ambiental de la OPS-, reiterar nuestro agradecimiento al Gobierno y Pueblo de Honduras por haber hospedado generosamente esta Conferencia. Creo que hemos tenido una preparación muy afortunada y la participación directa de la oficina de la Presidencia de la República, del Ministerio de Salud y del Dr. Carlos Medina, de la Secretaría del Ambiente, han asegurado el éxito de esta reunión.

En segundo lugar, también deseo agradecer a los Ministros de Medio Ambiente, Recursos Naturales o sus homólogos, y a los Ministros de Salud, su presencia por segunda vez en este evento. Sabemos que para ellos estar aquí representa un gran esfuerzo, dados los múltiples compromisos atinentes a su cargo.

Centroamérica es una región sumamente dinámica y cambiante, sujeta a desastres de carácter natural, artificial y político; realmente, conseguir reunir a los catorce representantes de más alto nivel de las áreas de salud y ambiente, no es tarea fácil. Recuerdo que el año pasado en ocasión de la ECOSAL I, en El Salvador, la delegación de Nicaragua tuvo que partir de emergencia porque en esas fechas ocurrió precisamente el maremoto que azotó las costas de ese país hermano.

El día de ayer, no por desastres naturales pero sí por problemas sociales en El Salvador, el Ministro de Salud de ese país tuvo que excusarse e irse. Pero a pesar de estas adversidades, a pesar de las vicisitudes que son propias de la dinámica de nuestra región, felizmente hemos logrado el día de hoy la presencia de todos ustedes y por ello queremos expresarles nuestro más sincero agradecimiento.